

Zeitschrift: NIKE-Bulletin
Herausgeber: Nationale Informationsstelle zum Kulturerbe
Band: 38 (2023)
Heft: 3

Rubrik: Personalia

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Ines Winet ...

... ist die erste Kantonsarchäologin von Uri



Seit Beginn dieses Jahres ist die Archäologie in Uri mit einer 20-Prozent-Stelle direkt beim Kanton angesiedelt. Archäologische Belange wurden seit 2009 von Fachpersonen betreut, bis 2022 handelte es sich aber um externe Mandate. Die Eingliederung ist nicht nur als Stärkung des archäologischen Erbes in Uri, sondern auch als positive Entwicklung für die Schweizer Archäologie zu werten.

Ines Winet ist seit Januar 2023 die Stellinhaberin. Sie war und ist in verschiedenen Kantonsarchäologien (Aargau, St. Gallen, Zürich, Zug) tätig. Sie bringt Erfahrung in diversen Fachbereichen wie wissenschaftlichen Publikationen, Bau- und Planungsverfahren, Ausgrabungen und Öffentlichkeitsarbeit mit. Zudem hat sie einen MAS in Kulturmanagement absolviert und mit einer Arbeit über die Ergebnisse der Mitgliederbefragung der Gesellschaft Archäologie Schweiz abgeschlossen.

Ines Winet kann auf umfangreiche Vorarbeiten der externen Gutachter zurückgreifen. Von 2015 bis 2022 sorgte der Archäologe Christian Auf der Maur von der Prospect GmbH für wichtige Grundlagenarbeit, in den Jahren zuvor im Rahmen einer Vertragsvereinbarung das Amt für Denkmalpflege und Archäologie Zug mit den Zuständigen Anette JeanRichard und Adriano Boschetti.

Frédéric Frank ...

... succède à Jacques Bujard à Neuchâtel



Frédéric Frank a été nommé conservateur cantonal et chef de la section conservation du patrimoine de l'office du patrimoine et de l'archéologie du Canton de Neuchâtel (OPAN). Il est architecte de formation (EPFL), a obtenu un doctorat ès sciences au Laboratoire de Théorie et Histoire de l'Architecture et a réalisé un post-doctorat sur l'architecture résidentielle des années 1940 à 1970. Frédéric Frank a été professeur associé en théorie de l'architecture et de la ville à la Haute École d'ingénierie et d'architecture à Fribourg (HEIA), chargé de cours à la Haute École spécialisée de la Suisse italienne à Mendrisio (SUPSI) et membre de la commission d'urbanisme de la Ville de Neuchâtel. Enfin, il mène une activité d'indépendant dédiée à la culture du bâti à Vevey.

Frédéric Frank a succédé à Jacques Bujard qui a pris sa retraite à la fin du mois de juin 2023, après 28 ans passés au service du patrimoine neuchâtelois. Tant par ses compétences techniques que par une posture profondément orientée solutions, Jacques Bujard a su conjuguer harmonieusement l'exigence de la conservation du patrimoine et les besoins de ses interlocutrices et interlocuteurs, veillant ainsi à une préservation dynamique du patrimoine neuchâtelois.

Moritz Flury-Rova ...

... ist neuer Leiter der kantonalen Denkmalpflege St. Gallen



Seit August 2023 leitet Moritz Flury-Rova die kantale Denkmalpflege St. Gallen. Er hat an der Universität Zürich Kunstgeschichte, Geschichte des Mittelalters und Mittelalterarchäologie studiert und zudem an der ETH Lehrveranstaltungen im Bereich Denkmalpflege absolviert. Seine Dissertation verfasste er über ein Architekturthema des 19. und 20. Jahrhunderts.

Moritz Flury-Rova ist seit 2002 bei der kantonalen Denkmalpflege St. Gallen tätig, seit 2014 als deren stellvertretender Leiter. Durch seine Mitgliedschaften in verschiedenen Arbeitsgruppen und Organisationen bringt er weitere Voraussetzungen mit, um die Interessen der Denkmalpflege in Gremien und gegenüber der Öffentlichkeit zu vertreten.